

# Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

15. Oktober 2024

<b>Beginn</b>	17:10 Uhr
<b>Ende</b>	18:00 Uhr
<b>Anwesende</b>	Camilla, Gabriel, Johannes, Gonne
<b>Redeleitung</b>	Gabriel
<b>Protokoll</b>	Johannes
<b>FSR</b>	<i>Anwesend:</i> Johannes, Gonne <i>Abwesend:</i> Daniel S., Kate, Nika

## Termine

Oktober	25.	9:50	<b>FBR</b>
	25.	16:00	<b>OWO-Plenum</b>
	30.–3.		<b>KoMa Magdeburg</b>
November	15.–17.		<b>FreWe</b>
	24.		<b>Skatturnier</b>
Dezember	5.		<b>Nikolausfeier Informatik</b>
	19.		<b>Weihnachtsfeier</b>

## Schriftliche Kunde



Wir haben ein Plakat für eine Physik-Spring-School bekommen und hängen es an eine Pinnwand im Flur.



Für Dienstag, den 29.10. ab 14:30 Uhr werden zwei Studierende gesucht, die einem Mathe-Leistungskurs aus Hanau, der uns in Raum 244 besuchen kommt, etwas über den Beginn des Mathestudiums erzählen.

- ⓐ Der Hochschulwettbewerb 2025<sup>1</sup> zum Thema „Zukunftsenergie“ ist gestartet.
- ⓐ Wir haben den vorläufigen Klausurplan bekommen, der bisher die Klausuren des Pflichtbereichs umfasst. Wir sind mit den zeitlichen Abständen zwischen den Klausuren zufrieden und überrascht, dass die Ana I so spät liegt.
- ⓐ Die DGB-Hochschulgruppe weist auf eine Veranstaltungsreihe hin, wir leiten das an die [SHK]-Liste weiter.

## Personensuche

Falls ihr helfen wollt, ohne auf die Sitzung kommen zu müssen, suchen wir noch Helfer\*innen für die folgenden Tätigkeiten:

**MMA-Orga** ([timk@mathebau.de](mailto:timk@mathebau.de)) Das Orgateam des Mathemusikabends sucht neue Mitglieder. Ein Termin für ein erstes Treffen wird gerade gesucht. Bei Interesse frag' gerne Tim.

## Arbeitsaufträge

**Mailinglisten** (Johannes; nach OWO)

**Held\*innen-Plakat** (; )

**Handzeichen-Plakat und Sitzungsplakat drucken** (Camilla; bald?) Erledigt!

**B-Teile** (Servermenschen; November, I guess)

## TOP 1: Kommissionsbesetzungen

Wir fragen nochmal auf [FS], um die noch fehlenden Vertretungen zu besetzen.

## TOP 2: Sitzungstermin

Basierend auf den Eintragungen in die Terminumfrage legen wir die Fachschaftssitzung in diesem Semester auf Dienstag, 17:10 Uhr.

---

<sup>1</sup><https://hochschulwettbewerb.de/2025>

### **TOP 3: WeiFei-Orga**

Wir suchen eine Person, die fürs und auf dem FreWe mit den Erstis die Organisation unserer diesjährigen Weihnachtsfeier betreut. Gabriel meldet sich und sucht noch eine\*n Mitstreiter\*in.

### **TOP 4: Obstkasse**

Simon hat dankenswerter Weise die Obstkasse ersetzt und dementsprechend gibt es nun wieder die Möglichkeit, das konsumierte Obst, Tee oder Kaffee direkt zu bezahlen. Vielen Dank dafür! Gonne hat weiterhin den Schlüssel und kümmert sich um das Leeren der Kasse sowie Geld-an-Menschen-Geben, wenn Obst gekauft wurde.